

Reunión de cancilleres C.A.; hoy busca la paz

Panamá, enero 6, (Latin-Reuters). Cancilleres de nueve países se reunirán aquí mañana en un nuevo intento por concretar un tratado de paz para América Central.

Los ministros de Relaciones Exteriores de México, Colombia, Venezuela y Panamá, del llamado "grupo de Contadora", escucharán propuestas de cuatro naciones centroamericanas, —excluyendo a Nicaragua— elaboradas en una reciente reunión en Honduras, dijo un funcionario de la cancillería.

Las propuestas centroamericanas fueron realizadas en respuesta a un proyecto por el "grupo Contadora" el mes pasado, basado en el plan de paz de 21 puntos que llama al término de la intervención extranjera en la región.

No se conocieron detalles del proyecto centroamericano,



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PUEBLO JUBILOSO. Túnez, enero 6 (AP). Un ciudadano tunecino extiende el brazo para saludar jubilosamente a un oficial del ejército que recorre las calles en un tanque, luego de que el presidente de Túnez, Habib Bourguiba, anunció que había quedado suspendido el aumento de los precios para todos los artículos alimenticios, algunos de ellos incrementados en más del cien por ciento. El pueblo se lanzó a las calles a celebrar la decisión del gobierno.

pero las fuentes dijeron que la gestión de Honduras, El Salvador, Guatemala y Costa Rica, estaba dirigida a aislar a Nicaragua, considerada por los Estados Unidos como el foco de los conflictos regionales.

Nicaragua, que será representada aquí por su canciller Miguel D'Escoto, hasta ahora ha evitado comentar las propuestas de las cuatro naciones —las más recientes de al menos 20 iniciativas de paz para América Central desde 1980.

Los Estados Unidos han expresado su apoyo de palabra al grupo Contadora, pero diplomáticos en la región, incluyendo al canciller mexicano Bernardo Sepúlveda, han criticado una aparente discrepancia entre las palabras estadounidenses y

— Pasa a la página 35 —

Informe de la comisión C.A. presenta Kissinger

Washington, enero 6 (UPI). El ex secretario de Estado, Henry Kissinger, presentó hoy al presidente Ronald Reagan el informe preliminar de la comisión bipartidaria sobre Centroamérica.

Kissinger se reunió con Reagan por 20 minutos en la oficina oval y el secretario de prensa, Larry Speakes, describió el encuentro como uno en el que se delineó "el pensamiento de la dirección" del pánel presidencial.

Speakes dijo que Reagan se reunirá con toda la comisión el miércoles y después se haría público el informe. Por lo menos un miembro del pánel, el alcalde de San

Antonio, Henry Cisneros, indicó que tenía serias diferencias con la opinión de la comisión que podrían llevar a la redacción de un informe no aprobado por la mayoría.

Según informes divulgados, el pánel considera recomendar que Estados Unidos proporcione 1,000 millones de dólares al año en ayuda militar económica a Centroamérica por un periodo de 10 a 15 años.

Añadieron que la ayuda, si es aprobada, duplicaría el nivel actual de 482 millones de dólares de la ayuda económica y militar a El Salvador, Honduras y Costa Rica y señalaría el compromiso a largo plazo de Estados Unidos en la región.

Condenan en ONU a Sudáfrica

Naciones Unidas, enero 6 (UPI). El Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas aprobó hoy una resolución que "condena energicamente" los ataques armados de Sudáfrica en Angola pero evitó solicitar sanciones económicas contra el gobierno de Pretoria.

La resolución, aprobada por 13 votos contra cero y las abstenciones de Estados Unidos y Gran Bretaña, "condena energicamente a Sudáfrica por bombardeos renovados, intensificados, premeditados y sin provocación, lo mismo que la continua ocupación de partes de Angola".

Dólar sigue alcanzando nuevos récords

Londres, enero 6 (UPI). El dólar subió hoy a niveles récord frente a las divisas de Alemania Occidental, Francia, Gran Bretaña e Italia por tercer día consecutivo, intrigando a los corredores europeos que afirman que está sobrevaluado.

Los precios de oro permanecieron estables.

"No hay razón en particular para el alza persistente excepto la alta demanda", comentó un cambista en París. "La gente parece estar comprando dólares simplemente porque es una divisa fuerte".

Hasta los soviéticos compraron ayer 300 millones de dólares a cambio de marcos alemanes, dijeron corredores de Zurich.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SUSPENDE ALZA DE PRECIOS. Túnez, enero 6 (AP). El presidente de Túnez, Habib Bourguiba, habla hoy ante una cadena de radio y televisión para informar al pueblo tunecino que ha sido cancelada oficialmente el alza de los precios de los artículos de alimentos básicos, incluyendo el pan. La decisión fue tomada, dijo, en vista de las demostraciones de reclamos del pueblo, que provocó motines que dejaron decenas de muertos y de heridos, en desafío a las fuerzas de seguridad.

Suspenden alza al pan por motines en Túnez

Túnez, Ene. 6 (UPI). (Por Michel Deure). El gobierno tunecino anunció hoy la suspensión de la vigencia del aumento del precio del pan desatando una ola de celebraciones en este país africano luego de una semana de violentas manifestaciones de

protesta que causaron la muerte de medio centenar de personas.

Miles de automovilistas hicieron sonar sus bocinas en señal de júbilo luego que el presidente Habib Bourguiba, en un discurso de cinco minutos...

— Pasa a la página 46 —

Informará al Papa Card. polaco situación actual

Varsovia, enero 6 (Latin-Reuters) (Por Donald Forbes). El cardenal polaco Jozef Glemp se reunirá este mes en Roma con el Papa Juan Pablo II para analizar un deshielo en las relaciones entre la Iglesia Católica y el gobierno comunista polaco,

dijeron hoy fuentes eclesásticas informadas.

Las fuentes dijeron que el cardenal Glemp, en un diálogo de cinco horas ayer con el primer ministro Wojciech Jaruzelski había acordado que la Iglesia moderada...

— Pasa a la página 13 —

Reacción cubana ante el discurso de Reagan

México, enero 6 (UPI). Cuba criticó hoy fuertemente al presidente Ronald Reagan por decir "cuando menos cinco mentiras", en su discurso transmitido por radio a la isla con motivo del 25to. aniversario de la revolución socialista.

Reagan, en un sorpresivo mensaje transmitido ayer por

la "Voz de América" acusó al presidente cubano Fidel Castro de traicionar los principios de la revolución de 1959 y de "no cumplir las promesas hechas".

"¿A quién trata de convenir Reagan con esas mentiras?", cuestionaron los cubanos en un despacho de la

— Pasa a la página 13 —

Breves Internacionales

Stone regresa a Washington

Washington, enero 6 (Latin-Reuters). El enviado especial estadounidense a América Central, Richard Stone, regresó hoy a Washington tras una gira de cuatro días por la región.

Stone, enviado del presidente Ronald Reagan, retornó desde Nicaragua a donde arribó ayer poco después que rebeldes derechistas con apoyo estadounidense atacaron el puerto nicaragüense septentrional de Potosí.

Andropov ausente en otra reunión

Moscú, enero 6 (UPI). El presidente Yuri Andropov no asistió hoy a otra importante reunión a la que asistieron sus colegas del Politburó, una sesión del Soviet Supremo de la federación rusa.

El programa noticioso de televisión Vremya, informó sobre la asistencia de los otros 12 miembros del gobernante Politburó, pero no mencionó a Andropov.

En las sesiones bianuales de la mayor república de la Unión Soviética no es considerada como obligatoria la asis-

— Pasa a la página 35 —

Temas que tratará Conferencia L.A.

Quito, enero 6 (UPI). El comercio intrarregional, el problema de la deuda externa y otros temas fundamentales serán analizados durante la próxima conferencia de Quito, anunció hoy el secretario ejecutivo del Sistema Económico Latinoamericano, Sebastián Alegrett.

El funcionario internacional advirtió que, en todo caso, "no se puede esperar demasiado de la Conferencia Económica Latinoamericana y del Caribe" que iniciará su periodo formal de sesiones el próximo lunes y será oficialmente inaugurada el jueves 12,

con asistencia de varios jefes de Estado.

La "Mesa de Seguimiento", organismo que viene funcionando desde los primeros días de agosto pasado, continuó sus deliberaciones recolectando y analizando las respuestas de varios países a los planteamientos previos.

La reunión preparatoria con participación de los países que integran la mesa de seguimiento se inició ayer y continuará hasta terminar con el análisis previo de los temas, según dijo el canciller dominicano José

— Pasa a la página 46 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

HABLA EL REY. Madrid, enero 6 (AP). El rey Juan Carlos, de España (al frente a la izquierda), se dirige durante su mensaje anual a los altos jefes militares, en el Pala-

cio Real de Madrid. A la derecha su esposa la Reina Sofía; y a la izquierda, segundo, sentado, el primer ministro Felipe González.